

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Judo : Fernand Nkero champion d'Afrique junior

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'UNION africaine de judo (UAJ) a organisé du 21 au 24 juillet 2022 au Stadium Kasarani Indoor Arena de Nairobi (Kenya) les Championnats d'Afrique cadets et juniors de la discipline. Des jeux qualificatifs pour les Championnats du monde qui auront lieu au mois

d'août prochain en Équateur (Amérique latine).

Plus d'une vingtaine de pays ont pris part à la compétition de Nairobi dont le Gabon, représenté par le moins de 66 kg Fernand Nkero. En arrivant au Kenya, notre compatriote, médaillé d'or au mois de juin dernier à l'Open de Niamey (Niger), venait avec de réelles ambitions : celle de remporter l'or. Ce

qui fut fait ! Fernand Nkero, en finale des Championnats d'Afrique est venu à bout du redoutable égyptien Adel Amada, immobilisé par notre jeune compatriote.

Fabuleux ! Bien avant, au second tour, Nkero a éliminé le Kényan Félix Odhiambo, disqualifié pour non-combativité. En quart de finale, face au Marocain Ayoub Elmessaoudia, le niveau était beaucoup plus élevé. Le combat s'est achevé au bout dix minutes acharnées. Et puis, en demi-finale, face au Burundais Lin Irakoze, le natif de Port-Gentil l'a emporté par Seoi-Otoshi, qui est une technique de projection au judo.

Encore félicitations à notre compatriote de 19 ans pour cette performance !



Photo: DR

Deuxième médaille d'or pour Fernand Nkero en moins d'un mois.

## Play off: l'US Bitam grille un joker pour le titre

Photo: Emmanuel Ebang Mve/L'Union



L'USB a très peu de chance d'être champion du Gabon cette saison.

James Angelo LOUNDO  
Owendo/Gabon

APRÈS le partage de points avec Mangasport le 22 juillet passé, l'US Bitam, qui affrontait l'AS Dikaki lundi dernier au stade Idriss-Ngari, avait l'occasion de se remettre en selle dans la course au titre. Mais au sortir d'une partie mal négociée, les Bitamois se trouvent distancés au classement. Avec notamment quatre longueurs de retard sur la première place occupée par le Stade Mandji, et deux sur Mangasport, le dauphin.

Le club bitamois a pourtant pris les choses par le bon bout. Ouvrant rapidement le score grâce à Yohann Nkoghe (9e). Mais une flopée de balles de break non converties par Yannick Angoume, Yohan

Nani Nono et Maice Nguele, ajoutée à l'exclusion avant la pause de Roy Mouniengue (pour cumul de cartons jaunes évitables) mettront le club du nord du Gabon à la merci d'un sursaut d'un adversaire qui a joué jusqu'au bout son rôle d'arbitre...

Et dans une seconde période décousue et durant laquelle chaque équipe aura la balle de match, Clooney Oyouomi Yonni (69e) finira par punir les ratés bitamois. Les plus notables ayant été ces deux nettes occasions manquées par Cédric Ondo Biyoghe (79e et 86e).

La mauvaise affaire a ainsi été pour l'USB qui, en plus des deux points perdus, pourrait avoir laissé sur le carreau de nouveaux joueurs victimes de pépins musculaires causés par l'indigne aire de jeu du stade Idriss-Ngari.

## Basket-ball: l'Ogooué-Maritime s'adjuge tous les trophées

E.EBANG MVE  
Oyem/Gabon

LES Championnats nationaux de basket-ball filles et garçons (U-16 et U-18) ont pris fin le 23 juillet dernier, avec le sacre de l'Ogooué-Maritime dans toutes les catégories, devant une surprenante sélection de l'Ogooué-Lolo.

En première heure, les cadets venus de la capitale économique du Gabon ont dicté leur loi à leurs frères de Koula-Moutou, sur le score de 63 à 30. En deuxième heure, les filles U-18 de l'Ogooué-Maritime ont pris le dessus sur celles de l'Ogooué-Lolo sur la marque de 57 à 45. Le clou de cette compétition a été la finale qui a opposé en fin d'après-midi, toujours l'Ogooué-Maritime à l'Ogooué-Lolo (U-18 garçons), en présence d'un public nombreux et du président de la Fédération gabonaise de basket-



Photo: EEM

Le proviseur du lycée d'État Richard Nguema-Bekale d'Oyem, Salvador Bigang Meye, remettant le trophée au meilleur marqueur de la compétition chez les juniors garçons.

ball (Fégabab), Willy Conrad Asseko, et des représentants des ligues présentes: Ngounié, Moyen-Ogooué, Ogooué-Lolo, Ogooué-Maritime et Woleu-Ntem. Une finale qui s'est soldée par la victoire, sur le fil, des jeunes Marigovéens sur les Logovéens (58-53). Les trois premières équipes de la compétition, meilleurs joueurs,

marqueurs et révélations ont été récompensés de médailles et de trophées. Le bureau fédéral a également remis aux ligues présentes du matériel de travail et de compétition. Le président fédéral, Willy Conrad Asseko, a tiré un coup de chapeau à la ligue de l'Ogooué-Lolo, pour le travail abattu depuis quelques années.